
 
 

 

 

 

 

 

Reflexão Bíblica 

QUANDO DEUS ESCOLHE SALVAR 

 

"E então, que diremos? Acaso Deus é 

injusto? De maneira nenhuma! Pois ele 

diz a Moisés: Terei misericórdia de quem 

eu quiser ter misericórdia e terei 

compaixão de quem eu quiser ter 

compaixão. Portanto, isso não depende do 

desejo ou do esforço humano, mas da 

misericórdia de Deus” (Romanos 9:14-16 

 

Canção de Louvor 

Nada além do Sangue - Fernandinho 

https://www.youtube.com/watch?v=AZ46zaGpMcg 

 

Teu sangue leva-me além 

A todas as alturas onde ouço a tua voz 

Fala de tua justiça pela minha vida 

Jesus, este é o teu sangue 

 

Tua cruz mostra tua graça 

Fala do amor do pai 

Que prepara para nós um caminho para 

ele 

Onde posso me achegar somente pelo 

sangue 

 

Que nos lava dos pecados 

Que nos traz restauração 

Nada além do sangue 

Nada além do sangue de Jesus 

 

Que nos faz brancos como a neve 

Aceitos como amigos de deus 

Nada além do sangue 

Nada além do sangue de Jesus 

 

Eu sou livre (2X) 

 

Alvo, mais que a neve (2X) 

Sim, nesse sangue (lavado) 

(Mais alvo que a neve serei) 

 

Agenda da semana: 

Terças da Palavra: 20h 

Culto MMA: sexta-feira, 20h 

Escola Bíblica: domingo, 9h 

Culto da Família: domingo, 10h e 18h 

Exposição do Texto 

Paulo defende a justiça de Deus proclamando sua misericórdia, mostrando que 

aqueles que acusam Deus de cometer injustiça estão errados, uma vez que, quando 

se trata de salvar pecadores, Deus não se baseia em justiça, mas em misericórdia. 

Deus não deve misericórdia a nenhum ser humano. Todos merecemos a Sua ira, 

pois somos pecadores desde o nosso nascimento. Portanto, ninguém pode 

reivindicar a misericórdia como direito. Assim, Deus não é injusto quando deixa 

que alguns recebam a justa recompensa por seus atos. 

A escolha de alguns para a vida eterna, inevitavelmente, implica a rejeição de 

outros. Mas perante Deus nenhum de nós merece coisa alguma, a não ser o juízo. 

Quer recebamos o que merecíamos ( juízo), quer recebamos o que não merecíamos 

(misericórdia), em nenhum dos casos Deus é injusto. 

Jamais haverá o caso de um indivíduo desejoso de ir a Cristo ser rejeitado por Ele. 

Aqueles que creem Nele são aceitos pelo Pai. Mas os reprovados por Deus são 

aqueles que deliberadamente rejeitam a graça. Existe uma hipergraça sendo 

anunciada em nossos dias, em que o evangelho é pregado sem necessidade de 

arrependimento e mudança de vida. Mas isso não é graça de Deus. Alguns 

acreditam no universalismo, que anuncia que o mundo inteiro será salvo. Mas isso 

também é uma mentira. Deus não nos deve nada. Aqueles que creem no Filho de 

Deus, em Jesus, esses são os eleitos. 

Nas palavras do Rev. Hernandes Dias Lopes “a causa eficiente da salvação é a 

graça, mas a causa eficiente da condenação é o pecado”. Se Deus endurece alguns, 

Ele não está sendo injusto, pois é isso que o pecador merece. Se Ele compadece de 

outros, também não está sendo injusto, mas agindo por sua misericórdia. Perante 

Deus, nenhum de nós merece coisa alguma, a não ser o juízo, mas Deus é 

misericordioso e gracioso. 

Na maioria das vezes, temos uma imagem distorcida de Deus. Nele não há injustiça, 

mas em nós sim. Deus não está em julgamento, mas sim a humanidade. Então, se 

alguns são salvos e outros não, justiça de Deus não é abalada. Todos os atributos 

de Deus, seja a justiça, a misericórdia ou graça estão em perfeita harmonia dentro 

do seu caráter absoluto. 

_________________ 

Fonte: Estudos de GC (IBL - https://s3-sa-east-

1.amazonaws.com/inradar.media/uploads/download/None/download-

96e8d6156ec36485bfbfa75ecaca3246.pdf 

Aplicações:  

1. O amor de Deus não anula a justiça dele. Como você entende esta declaração? 

2. Deus seria injusto em escolher alguns para a salvação e outros não? Como você 

entende essas escolhas de Deus? 

3. Segundo o texto, quem são os escolhidos e quem são os rejeitados por Deus para 

a salvação? Como você se sente sobre a escolha de Deus em relação a você? 

https://www.youtube.com/watch?v=AZ46zaGpMcg

